
Abdelfatah Jana Hamdy
Mohamed Ebrahim, Palla-
wattage Oshan Lalantha Co-
sta e Kaur Mannatt sono i
due alunni e la studentessa
che, per il loro rendimento
scolastico, per la serietà e
l’impegno e per le positive
relazioni instaurate con i
compagni e con i docenti, si
sono aggiudicati le tre borse
di studio istituite dall’asso-
ciazione Amici di Bottonaga
in collaborazione con la diri-
gente dell’Istituto Compren-
sivo Rinaldini Sud 3.

Il premio è stato voluto
non solo per i buoni risultati
fra i banchi negli anni, ma
per dare un riconoscimento

a quei ragazzi «che hanno fat-
to il salto più lungo per taglia-
re il traguardo della terza me-
dia, superando difficoltà lin-
guistiche, sociali, ambienta-
li», hanno spiegato i curatori
del riconoscimento.

Il premio
Ieri, nell’aula magna della
scuola media Bettinzoli, si è

tenuta la cerimonia di conse-
gna dei 300 euro conquistati
dai tre studenti. Presenti alla
cerimonia gli assessori co-
munali Anna Frattini e Mar-
co Fenaroli.

Il bando è intitolato a Vitto-
rio Pinelli, nato nel quartiere
il 21 agosto del 1941, scom-
parso il 18 agosto dello scor-
so anno. Anche se la vita lo

aveva portato altrove, le ese-
quie si sono svolte nello stes-
so giorno e nello stesso luogo
della sua nascita, lasciando
un ricordo indelebile in chi
l’ha conosciuto e apprezza-
to. Pinelli era un membro
dell’associazione culturale
fin dall’inizio, nel 1968 e ne-
gli ultimi anni era particolar-
mente attivo. Mettendo a
frutto le proprie capacità
commerciali e le numerose
conoscenze ha portato con-
tributi per sostenere i proget-
ti, seguendo in particolar mo-
do quello delle «Tessere -Sor-
riso»: qualche centinaio di
tessere si deve infatti al suo
costante interesse e lavoro.

A novembre dello scorso
anno gli, inoltre, è stato attri-
buito alla memoria il premio
Solidarietà & Amicizia che
annualmente gli Amici di
Bottonaga assegnano a per-
sone meritevoli. Ir.Pa.

Le società Brescia Infra-
strutture (Brescia), Infra.To
(Torino), Marconi Express
(Bologna), Metropolitana
di Napoli (Napoli) e Roma
Metropolitane (Roma) han-
no costituito il comitato
promotore MetroNet.

Il comitato ha lo scopo di
promuovere la nascita di
un network tra le società di
progettazione, costruzione
e gestione e concessiona-
rie delle infrastrutture me-
tropolitane, favorendo co-
noscenze tecniche, espe-
rienze, best practice, idee
innovative nel campo del-
le infrastrutture del tra-
sporto rapido di massa con
particolare riferimento alle
linee di metropolitana. Le
società aderenti al Comita-

to avvieranno un confron-
to costante per l’approfon-
dimento di tematiche co-
muni in ambito tecnico, fi-
nanziario, legale, organiz-
zativo, fiscale e di gover-
nance, coordinando le in-
terlocuzioni con i principa-
li attori pubblici e privati di
riferimento.

I vertici
Presidente è stato eletto
Massimiliano Cudia (Mar-
coni Express),vice Alberto
Merlini (Brescia Infrastrut-
ture), mentre per le funzio-
ni di segreteria e coordina-
mento è stato incaricato
Paolo Pavinato (Infra.To).
Il presidente di Bresca In-
frastruttire, Marcello Peli,
ha rimarcato come lo scam-
bio delle buone pratiche re-
lative alla manutenzione
delle metropolitane siano
uno dei valori aggiunti che
Metronet apporterà alle so-
cietà che hanno aderito
all'accordo.

• Tre gli alunni bresciani
che hanno ricevuto ieri
le borse di studio istituite
dall’Associazione per
ricordare Vittorio Pinelli
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Con la cittadella Brescia di-
verrà un punto di riferimen-
to a livello internazionale
per la ginnastica artistica
femminile: ieri sono stati
inaugurati ufficialmente i la-
vori di costruzione del nuo-
vo centro di preparazione
olimpica, che sorgerà entro il
2026 in via Malga Bala nel
quartiere Sanpolino. Un’ope-
ra imponente, del valore
complessivo di 9,5 milioni di
euro, finanziata dagli sforzi
dell’amministrazione comu-
nale (4,6) e dai fondi Pnrr e
statali (4,9): una palestra di
1.250 metri quadrati per l’al-
lenamento, 6 spogliatoi,
un’infermeria e 42 posti let-
to complessivi.

Il progetto, curato da Bre-
scia Infrastrutture e affidato
al team di progetto DVA, si
baserà su sostenibilità - sarà
dotato infatti di impianto fo-
tovoltaico e verranno utiliz-
zati massivamente materiali
riciclati - e riqualificazione
umana, soprattutto per il se-
gno dato al quartiere Sanpoli-

no. Entusiasta Laura Castel-
letti: «Sono felice di condivi-
dere questo momento di fe-
sta con Vanessa Ferrari e le
altre ragazze della Naziona-
le: il quartiere Sanpolino co-
mincia ad avere una spiccata
vocazione sportiva, se consi-
deriamo il “Gabre Gabric” e il
futuro palazzetto indoor di
atletica. Lo sport rappresen-
ta una grande occasione,
non soltanto di benessere
personale, ma anche per la
crescita dell’intera comuni-
tà: grazie ai risultati di Vanes-

sa la città ha capito quanto la
ginnastica artistica meritas-
se strutture all’altezza».

La soddisfazione
Sul palco allestito a fianco
dei cantieri si sono succeduti
gli interventi del presidente
di Brescia Infrastrutture Mar-
cello Peli, del co-founder di
DVision Architecture Pietro
Bianchi, degli assessori Ales-
sandro Cantoni, Marco Gar-
za e Valter Muchetti e, in
chiusura, quello di Oreste De
Faveri: «Si avvera un sogno -

sottolinea il presidente regio-
nale della Federazione Italia-
na Ginnastica Artistica -: que-
sta palestra sarà un’impor-
tante centro di ritrovo per le
nostre ginnaste. Le città can-
didate erano tante, ma abbia-
mo subito capito che Brescia
era la scelta migliore e non
siamo rimasti delusi: qui in-
fatti esiste un’accademia in-
ternazionale riconosciuta in
tutto il mondo, la Brixia, e in
più preesisteva già un proget-
to solido. Ringrazio la sinda-
ca Castelletti».

Comitato delle metro:
c’è Bs Infrastrutture

• Creato un organismo
tra alcune delle maggiori
società italiane che si
occupano di trasporto
rapido di massa

L’accordoIl riconoscimento

Gli Amici di Bottonaga premiano
gli studenti più meritevoli

Soddisfazione I tre studenti che hanno conquistato i 300 euro

Sport e lavori pubblici

La prima pietra I rappresentanti di Palazzo Loggia con le atlete ieri dove sorgerà l’impianto per la ginnastica

• Iniziati i lavori
dell’impianto
che farà da punto
di riferimento
nazionale:
9.5 milioni
di investimento

Brescia sempre più capitale
della ginnastica artistica femminile

Palestra
di 1.250 mq
per
l’allenament
o, sei
spogliatoi,
un’infermeri
a e 42 posti
letto

Se Brescia è divenuta punto di riferimen-
to in Italia e all’estero per la ginnastica ar-
tistica femminile tanti meriti sono della
Brixia, società che da anni traina il movi-
mento. Enrico Casella gongola: «Nella
nuova cittadella potremo ospitare il gho-
ta della ginnastica mondiale - sottolinea il
direttore tecnico di Brixia e nazionale -: lo
sviluppo dell’attività sportiva va in siner-
gia con la crescita del quartiere». E poi c’è
lei, Vanessa Ferrari, leggenda dello sport
italiano a caccia della quinta Olimpiade.
«Quando vinsi il Mondiale ad Aarhus nel
2006 non avevamo strutture all’altezza -
ricorda la “Farfalla di Orzinuovi”, argento
a Tokyo nel 2021 -: oggi ci sono e la spe-
ranza è che possano condurci a vincere
ancora più medaglie. Come sto? Non so-
no stati mesi semplici, il polpaccio mi ha
dato molto fastidio: farò di tutto però per
meritarmi un posto a Parigi».

L’OLIMPIONICA

Vanessa Ferrari:
«Più medaglie grazie

a queste strutture»

Enrico Casella insieme a Vanessa Ferrari
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